



# POUR SUIVRE LE BRAS DE FER ENGAGE !



**Avec 8000 manifestants sur Châteauroux et 1000 sur Issoudun et plus de 1,5 million de manifestants répartis sur plus de 250 manifestations dans toute la France, la journée d'action du 5 décembre est une première étape réussie de la mobilisation sociale !**

Le gouvernement reste sourd aux deux français sur trois qui expriment leur opposition à la réforme des retraites et aux 93 % d'entre eux qui refusent la baisse de leur pension. Il se contente d'affirmer que « les retraites ne baisseront pas ».

Quid de la « règle d'or » qui fixe un plafond de dépense à 14 % du PIB actuel (produit intérieur brut), alors que la part des retraités va augmenter de 9 % ces cinquante prochaines années ?

Le gouvernement joue la carte du flou sur ces nouvelles règles qui régiront le calcul des pensions... Pensions qui sont aujourd'hui calculées sur les vingt-cinq meilleures années. Demain, elles le seront sur toute la carrière.

Facile de deviner que les pensions baisseront pour tous, quelles que soient les situations, même si les salariés ayant eu des périodes d'inactivités seront particulièrement perdants.

Aujourd'hui 6 décembre, **nous vivons dans un pays engagé dans une lutte cruciale** pour l'avenir de notre retraite solidaire, pilier de la Sécurité sociale.

**Maintenant que la bataille a démarré, il faut s'organiser pour la poursuivre et l'intensifier :**

**Nous appelons tous les salariés à répondre aux sollicitations des syndicats CGT, à organiser des actions pour impacter la production dans tous les sites : C'est en pesant sur les entreprises, machines à faire du profit, que Macron et sa clique seront contraints de retirer ce projet scélérat !**

**Grève et manifestation**

**mardi 10 décembre 2019**

**à 10 heures place de la république à Châteauroux**